



Un total de 30.605 universitarios están llamados hoy para elegir al rector de la USAL

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Un total de 30.605 universitarios están llamados a las urnas para elegir al rector de la Universidad de Salamanca en las votaciones que tendrán lugar hoy entre las 11:30 y las 17:30 horas. Los catedráticos de Historia Contemporánea Mariano Esteban de Vega y de Derecho Administrativo Ricardo Rivero Ortega son los dos candidatos que optan a dirigir los destinos de la USAL durante los próximos cuatro años.

Respecto al lugar de votación, los estudiantes de grado podrán depositar su voto en las urnas ubicadas en sus respectivos centros universitarios, mientras que para el personal docente e investigador, personal de administración y servicios, estudiantes de máster y doctorado y demás sectores, el colegio electoral será en las Escuelas Mayores.

Para el buen desarrollo de la jornada, la Junta Electoral ha publicado un protocolo de recomendaciones y medidas sanitarias preventivas frente a la Covid-19.